

Donnerstag, 16. Juni 2016

Vorrundengruppen für „BauPokal“-Landesfinale 2016 ausgelost

Der Bayerische Fußball-Verband (BFV) hat im Rathaus Lappersdorf die Vorrundengruppen für das Landesfinale im Bayerischen BauPokal 2016 ausgelost. Acht Topteams haben sich für das Finale von Europas größtem U15-Junioren-Turnier qualifiziert – die sieben Bezirkssieger und der Zweitplatzierte des Ausrichterbezirks Oberpfalz. In Gruppe A trifft Lokalmatador FC Amberg am Samstag, den 2. Juli (ab 10 Uhr) auf die Bayernligisten SpVgg Unterhaching und 1. FC Schweinfurt 05 sowie den Bezirksoberligisten JFG Steigerwald. Der oberpfälzer Bezirksmeister SpVgg SV Weiden bekommt es in Gruppe B mit Titelverteidiger FC Augsburg, dem Bayernligisten SpVgg Grün-Weiß Deggendorf und dem Bezirksoberligisten SK Lauf zu tun.

„Ich bin Fußballer mit Leib und Seele und daher ungemein stolz darauf, dass dieses wunderbare Ereignis, das in ganz Bayern bekannt ist, in unserer Gemeinde stattfindet. Der TSV Kareth-Lappersdorf ist für die Ausrichtung eines Turniers dieser Größenordnung prädestiniert“, sagte Christian Hauner, 1. Bürgermeister des Marktes Lappersdorf und Schirmherr des Landesfinals bei der Auslosung. Das Auftaktspiel bestreiten die SpVgg Unterhaching und die JFG Steigerwald. Der Eintritt für alle Spiele ist frei. Für Karl Fenzl bei weitem nicht der einzige Grund, sich das Turnier anzuschauen. „Hier treffen die bayernweit besten U15-Talente aufeinander. Dazu dieser schöne und stimmungsvolle Rahmen - die Vorfreude auf dieses Nachwuchsturnier-Highlight ist bei allen riesig“, so der BFV-Bezirks-Jugendleiter der Oberpfalz.

Die Gruppen im Überblick:

Gruppe A: SpVgg Unterhaching (Bezirkssieger Oberbayern), JFG Steigerwald (Bezirkssieger Oberfranken), FC Amberg (Zweiter des Ausrichterbezirks Oberpfalz), 1. FC Schweinfurt 05 (Bezirkssieger Unterfranken)

Gruppe B: FC Augsburg (Bezirkssieger Schwaben, Titelverteidiger), SpVgg GW Deggendorf (Bezirkssieger Niederbayern), SK Lauf (Bezirkssieger Mittelfranken), SpVgg SV Weiden (Bezirkssieger Oberpfalz)

Als Namensgeber und Sponsor des Turniers, bei dem auch bei der 23. Auflage rund 2000 Vereine an den Start gingen, schüttet das Bayerische Baugewerbe jährlich Prämien in Höhe von 30.000 Euro aus. Der Sieger des Landesfinals darf sich neben dem Pokal über ein kostenloses Wintertrainingslager in der Türkei freuen. „Der Bayerische BauPokal ist für uns die Gelegenheit, jährlich rund 40.000 Jugendliche zu erreichen und für einen der zahlreichen Ausbildungsberufe im Baugewerbe zu begeistern. Im Job wie auch im Fußball

ist Teamwork gefragt, deswegen passt diese Partnerschaft mit dem BFV so hervorragend“, erklärte Christian Huber, Geschäftsführer der Bauinnung Regensburg.

Bereits zum zweiten Mal nach 2009 empfängt der TSV Kareth-Lappersdorf Bayerns beste U15-Junioren-Teams zum großen BauPokal-Finale. „Unsere Infrastruktur bietet beste Voraussetzungen. Nun liegt es uns, diese Möglichkeiten auszuschöpfen und mit Leben zu füllen. Wir sind ein Verein, der ein solches Landesfinale stemmen kann“, versicherte der Vorstands-Vorsitzende des TSV, Dr. Markus Brunnbauer.

Weitere Informationen zum BauPokal finden Sie hier:
<http://www.baupokal.de/seiten/index.html>

Alle Pressemitteilungen des Bayerischen Fußball-Verbandes finden Sie auch unter www.bfv.de/presse.